
Frau Hannah Deitenbach fragt nach den konkreten Angeboten und Terminen des „ Kulturrucksack“. 
 
Amtsleiterin Frau Vetter benennt die Termine und stellt die einzelnen Programmangebote vor. 
 
 
Frau Renate Deitenbach möchte zum Kinder- und Jugendparlament wissen, ob die Bekanntgabe jetzt 
endgültig sei, oder dies nur ein Sachstandsbericht sei, in welcher Form man die Jugendlichen künftig 
beteiligen möchte. 
 
Bürgermeister Dr. Storch stellt noch einmal klar, dass bei Interesse der Jugendlichen die Verwaltung offen 
ist und man sich im Rahmen der Möglichkeiten hilfestellend des Themas annehmen wird. Allerdings will 
man die Kinder zu nichts drängen. Wenn man das Angebot nicht annehmen möchte, wird auch nichts 
weiter unternommen.  
 
Frau Renate Deitenbach erkundigt sich, woher die Jugendlichen wissen, dass dieses Angebot besteht. 
 
Dr. Storch erklärt, dass dies durch das Jugendcafé kommuniziert wird. 
 


